
おひさまだより 令和 6 年６月２０日 文責：有好恵子 

１８日保護者向け講演会がありました！ 
ご参加くださいました保護者の皆さん、どうもありがとうございました。 

平日開催のため、参加が難しかった方もいらしたかと思います。参加保護者は少なかったのですが、おひさまの森と

小規模保育所保育スタッフ合わせて２０数名で講演を聞きました。 

子どもたちの成長を促す環境について語られました。子どもたちは毎日、身体と頭をフル回転させながら遊び、 

友達と関わり、さまざまな学びを得ています。私たちは、保育士だから、親だからではなく、大人として子どもの成長

を支え見守る責任があるのだという内容が心に残りました。 

 

 

 

 

 

 

 

★たくさんの好評をいただきました。来年はぜひご参加ください。 

２０日、最終日運動会終わりました！ 

年少（３歳児）・年中（４歳児）・年長（５歳児）それぞれの運動会が、３日間天候に恵まれ元気いっぱいに行うことが

出来ました。当日の姿も素晴らしかったのですが、その日を迎えるまでのプロセスも大事にしたいと思っています。

当たり前のことですが、年齢や性格、特性、みんな違っていて、みんなで一緒に運動会をやりましょうという難題は 

一筋縄ではいきませんでした。一人ひとりに寄り添う保育士たちの並々ならぬ努力と配慮に頭が下がる思いです。 

子どもたちもさまざまな葛藤を乗り越え、泣いたり、怒ったり、ちょっとエスケープしたりしながら、成長の階段を 

また一段上ってくれたと信じています。 

お仕事に都合をつけながら、応援に駆けつけてくださってありがとうございました。また、当日の声援（特におとう

さん）の中に、大きな声で「すごいね！！」「早いね！」「かっこいいな！」「がんばれ！」という言葉があり、子どもたち

も勇気づけられたとともに、保護者の皆さんを和ませていただけたと感じました。（女性はちょっと恥ずかしいです

よね） そういった声援に私たちスタッフも元気をもらいました。ありがとうございます。 

 

＊＊お伝えいたします＊長年勤めてくれたどんぐり組の○○○保育士ですが、ご家庭の都合により 

残念ながら退職することとなりました。最終出勤日は６月２７日（木）です＊＊ 

号外！！ 

 

★保護者の方からいただいたご意見 

・とてもいいお話を聞かせていただきました。率直に感動

しました。（多数の方から） 

・講演会の内容から、おひさまの先生方が園中や園庭の 

環境を一生懸命に作られていることに驚きました。 

・親も一緒に環境を作ることの意義を知りました。 

・自分たちが知っている保育が変わってきているという 

ことを知りました。 

 


